

昼生小だより

令和3年4月30日 No. 4

お世話になりました



亀山市教育委員会から発出された「新型コロナウイルス『緊急警戒宣言』（改定版）を踏まえた対応について」の通知（4月28日付）を受け、全校田植えを中止としました。楽しみにしていた行事がなくなり残念なことではありますが、何よりもまず「命を守ること」を最優先にした判断ということをご理解いただきますようお願いいたします。

4月30日に、國分進一さんにお世話になり、田植えをしていただきました。また、学校運営協議会の会長さんや JA 鈴鹿の方々にもお越しいただきました。いろいろとお世話になり、ありがとうございました。5年生は、稲を運んだり、機械での田植えの様子を見学したりして学習することができました。今後も、成長観察や世話をしながら、稲作体験学習を継続していきたいと思えます。

なお、稲作体験活動に必要な苗や肥料、農薬等は JA 鈴鹿様からいただいています。当日は鈴鹿茶のペットボトルもいただきました。ありがとうございました。



よろしくお願ひします

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、4月16日に予定していました PTA 総会が書面議決となりました。先日、すべての議案が可決され、新役員・委員の皆様の下、新たに PTA 活動がスタートしました。とは言え、今後も「3つの密を避ける」「マスクを着用する」「こまめに手を洗う」等、基本的な感染防止対策を徹底しながら PTA 活動を行っていく必要があります。それをご理解いただいた上で、共に知恵を出し合いながら、慎重かつ柔軟に進めていけますようよろしくお願ひいたします。

また、昨年度の役員・委員さんには1年間大変お世話になりありがとうございました。立場は変わりますが、今後も学校教育にご支援をいただきますようお願いいたします。

感染防止対策の
徹底を！

新型コロナウイルスの感染拡大が、連日報道され、緊張感が増しています。三重県では家庭内感染も高い水準で推移していることが伝えられています。GW 中も気を緩めることなく、ご家族皆さんで感染防止対策の徹底をお願いします。



大型冷風扇

大切にに使わせていただきます

4月21日、昼生小学校の会議室で寄贈式が行われました。SDGs 私募債の受託に伴う手数料の一部を基に、(株)草川製作所さんから第三銀行さんを通じて、大形冷風扇を寄贈していただきました。酷暑となる夏場に体育館等で大切にに使わせていただき、子どもたちが少しでも快適に学校生活を送れるようにしたいと思っています。ありがとうございました。



図書館で読んでみよう!



(株)草川製作所さんには、毎週1回発行される「朝日小学生新聞」を毎年寄贈していただいていますことに、重ねてお礼申し上げます。新聞の内容は、学習に関すること、社会の出来事等多方面にわたり、興味深い紙面になっています。今年も学校図書館に置いて活用させていただきたいと思います。

地区担当者を紹介します



本年度、各地区を担当する教職員を紹介します。地区児童会の指導や登下校指導をさせていただきます。普段の地区の子どもたちのことでお気づきのことや学校で対応が必要なこと等があればお知らせください。

併せて、現在の児童数もお知らせします。

地区名	三寺	中庄	神向谷	下庄(上)	下庄(下)	出屋
児童数	17	18	3	12	8	6
担当者	小崎・平田	小河・井上	麻生	樋口	伊藤	大萱

学校や子どもたちの様子、昼生小だより、学校運営協議会だより等を昼生小学校のホームページで公開しています。どうぞご覧ください。

